

Polsek Lohbener Berkomitmen Dukung Pembangunan Desa Bojongslawi Dalam Musrenbangdes

Indramayu - INDRAMAYU.WARTABHAYANGKARA.COM

Aug 4, 2023 - 16:59



Polsek Lohbener Berkomitmen Dukung Pembangunan Desa Bojongslawi Dalam Musrenbangdes

Indramayu,- Kapolsek Lohbener Polres Indramayu Polda Jabar Kompol H. Nurani, S.M. diwakili oleh Bhabinkamtibmas Alptu Adio Wijaya hadir dalam Musyawarah Rencana Pembangunan Desa (Musrenbangdes) Penyusunan Rencana Kerja Pemerintah Desa (RKPDDes) Desa Bojongslawi yang bertujuan

untuk merumuskan program pembangunan dan pengentasan masalah di Desa Bojongslawi pada tahun anggaran 2024. Jumat (4/8/2023)

Kehadiran perwakilan dari kepolisian dalam acara tersebut menunjukkan komitmen Polsek Lohbener dalam mendukung upaya pembangunan dan menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif.

Musrenbangdes Desa Bojongslawi dihadiri oleh perwakilan pemerintah desa, tokoh masyarakat, tokoh agama, serta perwakilan dari berbagai lembaga dan organisasi masyarakat.

Acara ini menjadi wadah bagi masyarakat untuk menyampaikan aspirasi, masalah, dan kebutuhan prioritas yang perlu diakomodasi dalam program pembangunan desa.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Lohbener, Kopol H. Nurani menyampaikan apresiasi dan dukungan atas diselenggarakannya Musrenbangdes Desa Bojongslawi.

Beliau menegaskan pentingnya partisipasi aktif masyarakat dalam merumuskan program pembangunan desa yang berdampak positif bagi kehidupan warga.

"Kami dari Polsek Lohbener mengapresiasi terselenggaranya Musrenbangdes ini karena menunjukkan semangat gotong-royong dan partisipasi masyarakat dalam merencanakan pembangunan desa. Kami berkomitmen untuk terus mendukung dan berperan aktif dalam menciptakan lingkungan yang kondusif guna menunjang pembangunan dan kesejahteraan masyarakat," ujar Kapolsek.

Lanjut disampaikan Kapolsek, musyawarah ini juga menjadi kesempatan bagi untuk mengajak masyarakat Desa Bojongslawi untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan desa.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan beberapa himbauan kamtibmas yang bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga desa.

Dengan dukungan dan peran aktif Polsek Lohbener dalam acara Musrenbangdes Desa Bojongslawi, diharapkan rencana pembangunan desa yang disusun dapat mencerminkan aspirasi masyarakat secara menyeluruh dan memberikan dampak positif bagi kemajuan dan kesejahteraan seluruh warga.

"Kami siap memberikan dukungan dan kolaborasi yang lebih lanjut guna mewujudkan desa yang aman, maju, dan Sejahtera," kata Kopol H. Nurani.